

## **Felix Gmür** Bischof von Basel Évêque de Bâle

An die Jugend für das Leben Schweiz

14. Januar 2020

## Pro-Life-Tour 2020

Die Pro-Life-Tour findet im Sommer 2020 statt und setzt sich für den Schutz des menschlichen Lebens ein, ganz gleich ob alt oder jung, krank oder gesund, mit oder ohne Beeinträchtigung, geboren oder ungeboren. Mit dem gleichzeitigen Einsatz für die Unterstützung von werdenden Müttern in prekären Situationen bringt sie wichtige Themen ins Blickfeld, welche in unserer Gesellschaft leider oft nur am Rande Platz haben.

Ich wünsche der Aktion Gottes Segen.

Bischof von Basel

+ Fele Com